

CIMALPES

7 Pièces

202 m²

Réf. 7876

1 980 000 €

St-Gervais-les-Bains

Maison à vendre (74170)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Ce chalet entièrement rénové avec raffinement d'une surface totale de 202 m² bénéficie d'un emplacement de choix à 15 minutes à pied du village, à 200 m de la piste de ski retour village et à 50 m de l'arrêt ski bus. Son terrain d'environ 1500 m² vous permet de profiter du jardin. Sa pièce de vie idéalement agencée et lumineuse regroupe un salon avec poêle à bois, un espace repas, une cuisine ouverte équipée ouvrant sur un balcon / terrasse exposé Est sud assurant l'ensoleillement et des vues dégagées. Sur trois niveaux vous apprécierez les espaces généreux avec ses cinq chambres. Il est équipé ...

This tastefully renovated chalet, with a total living area of 202 sqm, enjoys a prime location just a 15-minute walk from the village. Its approximately 1500 sqm grounds allow you to fully enjoy the garden. The ideally laid-out and bright living space includes a lounge with a wood-burning stove, a dining area, and an open-plan fitted kitchen opening onto an east-south facing balcony/terrace, ensuring plenty of sunshine and unobstructed views. Spread over three levels, you will appreciate the generous living space with its five bedrooms. It is equipped with a heat pump heating system, ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

